

ARIANE UND MARTIN BEI DER STANDARD WELTMEISTERSCHAFT IN POLEN



Am 24. Oktober 2025 vertraten Ariane Erdmann-Barth und Martin Barth vom TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd Deutschland bei der WDSF World Championship Senior III Standard im polnischen Elbląg. In einem hochkarätig besetzten internationalen Teilnehmerfeld präsentierte sich das erfahrene Paar in starker Form.

Mit einer souveränen Leistung zogen sie in die zweite Runde der Weltmeisterschaft ein und belegten am Ende den 76. Platz - ein respektables Ergebnis in einem Wettbewerb auf höchstem Niveau.

Die beiden zeigten sich mit ihrer Leistung zufrieden und freuten sich über die erfolgreiche Teilnahme an diesem besonderen Turnier. Die Weltmeisterschaft bedeutete nicht nur einen sportlichen Höhepunkt, sondern auch eine wertvolle Erfahrung im internationalen Vergleich.